

IMBODEN

ULRICH IMBODEN AG · BAUUNTERNEHMUNG

BELAGSBAU

WWW.ULRICHIMBODEN.CH

BELAGSBAU – EINE GUTE BASIS

Mit dem eigenen Kies-, Beton- und Belagswerk, eigenen Einbaumaschinen und drei bis vier spezialisierte Belagsequipen führen wir beispielsweise Strassen-sanierungen in kürzester Zeit aus. Mit unserem Bitumenwerk sind wir der einzige Gussasphaltproduzent im Kanton.

FACTS & FIGURES

- Zertifiziertes Belagswert mit Asphaltmischgut nach SN 640 431-21NA.
- Zertifizierung der Gesteinskörnung für Belag nach SN EN 13043.
- Seit Anfang 2013 verfügt die Ulrich Imboden AG über zwei Belagsequipen, für grosse und kleine Belagseinbauten.
- Die Ulrich Imboden AG ist das einzige Werk im Kanton, welches Guss-Asphalt produzieren kann. 2011 wurde diesbezüglich ein exklusiver Kooperationsvertrag mit dem Markleader Aeschlimann AG eingegangen.

RECYCLING / QUALITÄT

Seit 2009 produziert die Ulrich Imboden AG im Werk Sevenett nebst Kies und Beton auch Walzasphalt, mit der Möglichkeit recyceltes Asphaltgranulat im Kaltzugabe-Verfahren beizumischen.

Seit 2011 wird in Zusammenarbeit mit der Firma Aeschlimann AG Zofingen, Gussasphalt hergestellt.

Ab 2017 wurde die Anlage mit einer Warmzugaben-Installation erweitert um den Recyclinganteil von Altbelag noch effizienter, d.h. mit höheren Zugabemengen beizumischen zu können, um den in immer grösseren Mengen anfallenden Ausbau- und Altbelag ökologisch sinnvoll wiederverwerten zu können.

Die Qualität der Belagsproduktion wird extern durch ein akkreditiertes Labor ständig geprüft und durch die jährlichen Zertifikatskontrollen durch die SÜGB kontrolliert.

BELAGSBAU- ABTEILUNG



Jean-Pierre Imboden
Bauführer &
Leiter Tiefbau
jpi@uiag.ch
+41 (0)79 220 72 22



Mario Truffer
Dipl. Baufführer
mt@uiag.ch
+41 (0)79 949 55 12



Yannic Imboden
Dipl. Baufführer
yi@uiag.ch
+41 (0)79 439 98 41



Recycling-Plastik Belageeinbau, Zermatt

Bauherr: Gemeinde Zermatt
 Bauzeit: 2019
 Bausumme: 30'000.-



Mettelsand-Zermattjen, Täsch

Bauherr: Kanton Wallis
 Bauzeit: 2019-2020
 Bausumme: 150'000.-



Belagsbau Bahn

Bauherr: MGB
 Bauzeit: 2019-2020
 Bausumme: 80'000.-



Strasse Baltschieder-Ausserberg

Bauherr: Kanton Wallis
 Bauzeit: 2019
 Bausumme: 165'000.-



Tunnel Visp

Bauherr: ASTRA
 Bauzeit: 2016-2019
 Bausumme: 2'900'000.-



«Sälli», St. Niklaus

Bauherr: Kanton Wallis
 Bauzeit: 2019
 Bausumme: 135'000.-



T9, VISP

Bauherr: Kanton Wallis
 Bauzeit: 2017-2018
 Bausumme: 400'000.-



Belagsbau, Glurigen

Bauherr: Kanton Wallis
 Bauzeit: 2018
 Bausumme: 170'000.-



Talstrasse, Visp

Bauherr: Kanton Wallis
 Bauzeit: 2015
 Bausumme: 418'000.-



Sportplatz, Visp

Bauherr: Gemeinde Visp
 Bauzeit: 2016-2017
 Bausumme: 217'000.-



Strasse, Mörel

Bauherr: Kanton Wallis
 Bauzeit: 2018
 Bausumme: 20'000.-



Fux Campagna, Visp

Bauherr: Fux Campagna
 Bauzeit: 2017-2018
 Bausumme: 74'000.-

BETON- UND BELAGSPRODUKTION

Auf dem Areal der Kieswerk Vispe AG betreibt die Ulrich Imboden AG seit 2009 eine moderne Aufbereitungsanlage für Walzasphalt. Dieses seit 2005 in Betrieb stehende Werk kann bis zu 160 t/h Asphaltmischgut produzieren. Die Zwischenlagerung von Mischgut in den vier isolierten und geheizten Mischgutsilos beträgt insgesamt 200 Tonnen. Über eine Verloaderampe von vier Pisten und zwei Brückenwaagen von je 60 Tonnen Wiegebereich können mehrere Transportfahrzeuge gleichzeitig und damit ohne grössere Wartezeiten beladen werden. Da die Aufbereitung der Gesteinskörnung für Belag ebenfalls im Areal «Sevenett» stattfindet, werden die Transportwege für das Rohmaterial kleingehalten. Das Belagswerk Sevenett hat strategische Vorteile: Es liegt als einziges der drei Oberwalliser Werke an der «Vispe» (Fluss) im Eingangsbereich zum Saaser- und Mattertal. Nach Autobahn-Bauende erhält das Gebiet Staldbach/ Sevenett eine eigene Auffahrt.



Bitumenanlage



IMBODEN

ULRICH IMBODEN AG - BAUUNTERNEHMUNG

Ulrich Imboden AG
Bauunternehmung
Talstrasse 9
3930 Visp

T 027 948 40 00
info@ulrichimboden.ch

www.ulrichimboden.ch

Seit mehr als 85 Jahren liebt die Bauunternehmung Ulrich Imboden AG die Herausforderung der Extreme und ist damit zu einem ausgewiesenen Spezialisten für Hochgebirgs- und Untertagebaustellen geworden. Diese Aktivitäten werden ergänzt durch Hoch- und Tiefbauarbeiten, Strassenbau sowie verschiedene Dienstleistungen wie Räumungsarbeiten, Betonbohr- und Fräsarbeiten, Feilsicherungen, Steinschlagverbauungen und Sicherheitssprengungen.

Viele namhafte Projekte zeugen von einer eindrucklichen Qualitätsarbeit.

Qualität ist bei der Unternehmung, die mittlerweile in dritter Generation geführt wird, oberste Maxime. Die Ulrich Imboden AG ist ein professioneller Baupartner, dem am Erfolg des Auftraggebers viel liegt. Die Unternehmung verfügt über einen ausgezeichneten Ruf, der Dank den vielen guten Mitarbeitern tagtäglich hochgehalten wird.